



Caso Iguala, con nueva “orientación”: Claudia

Compromisos.

Se informará si los padres están de acuerdo, indica; van 21 cuerpos rescatados de mina Pasta de Conchos

R. MONTES, G. VELA Y E. SÁNCHEZ
CDMX Y SALTILLO

La presidenta Claudia Sheinbaum adelantó que existe una nueva “orientación” en la investigación del caso de la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, pero dijo que los padres de familia deben autorizar que se informe sobre ello.

“En el momento en que los padres y las madres nos autoricen, porque lo primero es siempre hablar con ellos. En estas reuniones que se tienen, está presente la fiscalía especializada y se puede dar mucho más información, la cual es también una nueva orientación en la investigación que se está siguiendo en el caso Ayotzinapa”, dijo en conferencia de prensa.

Luego de que fue detenida la ex presidenta del Tribunal Superior de Justicia de Guerrero, Lambertina Galeana Marín, acusada de



Saludó al gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, al inaugurar un hospital en Torreón. ESPECIAL

desaparecer videos del Palacio de Justicia grabados el 26 y 27 de septiembre de 2014, Sheinbaum aseguró que ese era un reclamo que habían hecho los padres de los normalistas hace tiempo.

En otro tema, la mandataria dio a conocer que se han resca-

tado 21 cuerpos de la mina de Pasta de Conchos, donde en febrero de 2006 quedaron atrapados 63 mineros.

Ante familiares de las víctimas y el gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, la mandataria destacó que se han identificado y

entregado 13 cuerpos. Asimismo, garantizó que su gobierno continuará con los trabajos de rescate.

A petición del gobernador, la Presidenta se comprometió a llevar a cabo un plan para generar empleo “y recuperar” la zona centro de Coahuila, luego de que

YADEMÁS

Ulises Lara, fiscal federal de Morelos

Ulises Lara López asumió este viernes la titularidad de como fiscal federal de Morelos, en sustitución de Hugo Bello Ocampo. Durante su toma de protesta se comprometió a ir atendiendo cabalmente cada uno de los asuntos pendientes en materia de persecución y combate a delitos de alto impacto.

el mandatario solicitara apoyo para reactivar la economía.

“Otro gran tema que planteó el gobernador y que estamos trabajando juntos, es cómo le vamos hacer para generar empleo y recuperar esta zona, pues es tan rica y tan productiva. No hemos olvidado el tema de Ahmsa, quien está encargado tanto el secretario de Hacienda como el de Trabajo. Ya se está en la última parte legal”, comentó Sheinbaum. ■

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

9

17/05/2025

NACIONAL



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL